

OPINAN CIUDADANOS

CON MANOLO JIMÉNEZ COAHUILA TIENE RUMBO

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Elogian la seguridad, infraestructura, empleo y acciones sociales durante su primer año de mandato

materia de seguridad, infraestructura, empleo, acciones sociales y de otros rubros durante su primer año de gestión.

FRONTERA-COAH.- Es Manolo el mejor Gobernador, así lo ma-

nifestaron los ciudadanos pues han visto los buenos resultados que a dado a Coahuila en



LA VOZ DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Sábado 30 de Noviembre de 2024

Año XXXVIII No. 13,638
Sabinas, Coahuila

RECORREN REGIÓN CENTRO Y CARBONÍFERA

Revisan Manolo y Claudia proyectos para Coahuila



EN PASTA DE CONCHOS

Encontraremos a todos: Sheinbaum

Cumplió su compromiso y visitó este viernes la región carbonífera



CARLOS MACIAS/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH. - Tal como lo había prometido en su anterior visita con el expresidente Andrés Manuel López Obrador, Claudia Sheinbaum Pardo visitó Pasta de Conchos donde sostuvo una reunión con viudas y familiares de mineros caídos el 19 de febrero de 2006, a quienes reiteró su compromiso de continuar y concluir el rescate de sus restos mortales.

Durante su visita, Sheinbaum estuvo acompañada por el gobernador

del estado Manolo Jiménez Salinas, así como de los titulares de la Comisión Federal de Electricidad, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Protección Civil, entre otros funcionarios federales.

En su discurso, Sheinbaum Pardo se comprometió a "encontrarlos a todos" y aseguró que se garantizarán los recursos necesarios para continuar con los trabajos de recuperación de los 61 mineros durante los seis años de su gobierno.

LOCAL / PÁG. 2

Se reúnen con familiares de mineros de Pasta de Conchos y El Pinabete; junto a sus respectivos equipos de trabajo, llevan a cabo reunión para revisar proyectos y obras para Coahuila, Manolo le hace entrega de su Primer Informe de Gobierno

STAFF/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

COAHUILA.- Previo a su primer Informe Ciudadano, el gobernador Manolo Jiménez Salinas recibió en Coahuila a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, con quien tuvo una fructífera gira de trabajo por las regiones Carbonífera y Centro.

En San Juan de Sabinas, Claudia Sheinbaum y Manolo Jiménez se reunieron con familiares de mineros



El Gobernador Manolo Jiménez recibió a la Presidenta de la República Claudia Sheinbaum en su gira por las regiones Centro y Carbonífera.

de Pasta de Conchos y de El Pinabete, donde revisaron los avances de este rescate humanitario.

"Estuvimos en la región Carbonífera reunidos con

las familias de los mineros de Pasta de Conchos y el Pinabete para revisar los avances de este gran rescate humanitario. Agradezco y reconozco el gran com-

promiso y voluntad de la Presidenta para continuar trabajando en esta causa tan importante que nos convoca a todas y todos en equipo".

Además, en Frontera, en las instalaciones del 105 Batallón de Infantería, la Presidenta de México y el Gobernador de Coahuila, junto a sus respectivos equipos, tuvieron una mesa de trabajo en la que se revisaron los proyectos y obras que se estarán llevando a cabo en nuestra entidad, para beneficio de las y los coahuilenses.

Durante esta visita de Claudia Sheinbaum a Coahuila, se afianzaron compromisos y se llegó a nuevos acuerdos en temas y proyectos como el plan de agua para la región Carbonífera.

LOCAL / PÁG. 7



"SE FUE EN PAZ"

Silvia Pasquel, Alejandra y Luis Enrique Guzmán, dieron detalles sobre la muerte y velorio de su madre Silvia Pinal.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Sobrevivientes de la inundación en mina El Pinabete piden ayuda a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Piden indemnización deudas del Pinabete

Entregaron una carta a la Presidenta de la República donde solicitan también atención integral a su salud en el IMSS

CARLOS MACIAS/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- En representación de los cinco mineros sobrevivientes de la inundación en la mina El Pinabete, Fidencio Sillas Álvarez, señaló que entregará un oficio a la presidenta Claudia Sheinbaum solicitando el pago de la indemnización correspon-

diente, así como la atención integral a su salud por parte del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Acompañado por Héctor Javier Díaz otro de los mineros sobrevivientes, y portando la manta correspondiente a su exigencia, el ex trabajador de la mina El Pinabete, reconoció que después del accidente su vida no ha sido igual, tanto en cuestión de salud como económica para su familia.

LOCAL / PÁG. 2

Denuncia ante Claudia invasión de predio

Jacinto Rodríguez Ramos solicitó apoyo a presidenta por problema de invasión de terreno ejidal por parte de MINOSA

CARLOS MACIAS/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH. - Durante su visita a la mina Pasta de Conchos, la presidenta de México Claudia Sheinbaum



Pardo recibió varias solicitudes de apoyo, entre ellas del ejidatario Jacinto Rodríguez Ramos, quien pidió la ayuda para solucionar el problema de invasión a su terreno por la empresa MINOSA subsidiaria de Altos Hornos de México.

Fue durante la llegada de la jefa del ejecutivo fe-



deral al complejo minero, cuando el conocido ejidatario hizo entrega del documento que contenía toda la información sobre el caso de invasión a su propiedad por la empresa minera, que como el resto de las subsidiarias de AHMSA cerró sus puertas y con ello no solo dejó en el desamparo a sus trabajadores y sus familias, sino también los asuntos pendientes con el ejido y

particularmente con la respuesta a las demandas por actos ilegales cometidos al invadir la tierra.

En su breve entrevista con la presidenta de México, Jacinto Rodríguez agradeció la atención prestada y reiteró su confianza en que se pueda hacer justicia en este caso, en el que aseguró, lo perjudica en gran manera.

LOCAL / PÁG. 2

